LES NOUVELLES DU ROYDES

Mme Thomas, Principale

04.91.25.09.60 / ce.0131602w@ac-aix-marseille.fr



« Quoi de neuf au collège? »

La mise en place du dispositif « devoirs faits » : depuis le 9 octobre, il est inscrit sur les

emplois du temps des 6^{ème} et ouvert aux autres élèves sur des créneaux de l'après-midi.

Le démarrage des projets

sixième: les élèves de 6ème vont travailler toute l'année sur des projets transversaux portant sur les valeurs de l'olympisme, le développement durable, le cinéma ou le théâtre.

Les cours d'EMI en sixième :

Pendant le 1^{er} semestre, les élèves de 6ème en demi-groupe découvrent le Centre de Documentation et d'Information (CDI) et bénéficient de l'Éducation aux Médias et à l'Information pour se repérer dans un monde de plus en plus marqué par l'accélération et la multiplication des flux d'information.

« Ce mois-ci, ils sont allés »

Aux Erasmus Days: le jeudi 12 octobre, les élèves de 6ème bilangue italien et les élèves de 3ème D ont participé au grand rassemblement des Erasmus Days, organisé par la DRAREIC pour un jeu de piste dans Marseille.





EVENEMENTS A VENIR

14 novembre : réunion parents professeurs 5/3

21 novembre : réunion parents professeurs 6/4

1er décembre : date limite inscriptions DNB et demandes aménagements A l'École Nationale de Danse de Marseille, notre partenaire : les élèves de 5ème D et de 3ème D non-danseurs ont visité l'ENDM où leurs camarades de classe s'entrainent tous les après-midis.



Au lycée Marseilleveyre: le jeudi 19 octobre, dans le cadre de la liaison collège-lycée, les élèves de 3^{ème} D sont allés rencontrer des élèves de seconde au lycée Marseilleveyre.

Dans les Calanques de Marseille : le mardi 10 octobre les élèves de 6C sont partis une journée à la découverte de notre patrimoine proche : les Calanques de Marseille.

